

Strasbourg, le 06 mai 2025

L'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse poursuivent le soutien des projets internationaux d'accès à l'eau et à l'assainissement

Le fonds de solidarité internationale portant sur l'accès à l'eau et à l'assainissement (EAST), créé en 2022 par l'Eurométropole de Strasbourg, est reconduit cette année. **L'appel à projets est ouvert jusqu'au 27 juin 2025.**

Ce dispositif donne lieu à un appel à projets pour lequel l'Eurométropole alloue un budget annuel de 50 000 euros. Il est coordonné avec l'Agence de l'eau Rhin-Meuse, partenaire de la collectivité, afin de permettre la mobilisation d'aides conjointes. Les projets éligibles pourront être financés à hauteur de 80% du budget total.

Cet appel à projets s'adresse en priorité aux associations de solidarité internationale ou organisations non gouvernementales qui siègent sur le territoire eurométropolitain et aux communes de l'Eurométropole de Strasbourg œuvrant pour l'accès à l'eau potable et à l'assainissement dans les pays en développement.

L'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse contribuent ainsi concrètement au 6^{ème} Objectif de Développement Durable fixé par l'Organisation des Nations Unies d'ici 2030, de garantir l'accès à l'eau salubre et à l'assainissement pour tous et toutes.

Les informations sur les critères d'éligibilité, le dépôt et l'instruction des dossiers sont à retrouver sur strasbourg.eu/ville-ouverte-monde

